

PARTENAIRES DU RÉSEAU

- La Ville de Cesena, Italie
- La Ville d'Osijek, Croatie
- pement économique représentant la Ville de Lamia, Grèce
- La Ville de Celje, Slovénie
- La Ville de Fleurus, Belgique
- L'Association métropolitaine
- L'Association Quadrilátero

BUDGET TOTAL DU RÉSEAU

841 061.50 €

FINANCEMENT UE

619 257.95 €



urbact.eu

AU CŒUR DE L'EUROPE!

LE PROGRAMME URBACT ET CITIES @HEART

Dans le cadre du programme européen URBACT IV, dix collectivités européennes dont Fleurus fait partie, se sont réunies pour rejoindre Cities@Heart, un réseau dédié au partage de bonnes pratiques et d'innovations pour améliorer la gestion des centresvilles.

De nos jours, les centres-villes font face à plusieurs difficultés. De la prépondérance des grandes surfaces et des franchises, à l'omniprésence du commerce en ligne, les centresvilles ont perdu une partie de leur attrait. En raison de l'étalement urbain et de la flambée des prix immobiliers, la fragmentation spatiale des villes impacte durablement la vitalité des centres-villes. Pourtant, face à ces nombreux défis, les centres-villes méritent d'être analysés, défendus et améliorés!

Le réseau URBACT Cities@Heart s'inscrit au cœur même de ces réflexions.

Programme soutenu par les fonds FEDER de l'Union européenne, URBACT promeut le développement urbain durable dans les villes européennes, aussi grandes que petites. Cette année marque le début d'URBACT IV, la quatrième édition du programme avec le lancement de 30 réseaux dits « Action Planning (planification d'action) » à travers l'Europe et les pays candidats à l'adhésion à l'Union Européenne.

Avec une bonne compréhension des systèmes de gouvernance et une reconnaissance de l'importance de la coordination entre les secteurs publics, privés et civiques, les partenaires du réseau Cities@Heart travailleront ensemble pour une approche axée sur l'usage de données utile à la planification, l'observation et l'évaluation des politiques mises en place dans le cœur de ville. Au cours des deux prochaines années et demie, dix partenaires européens travailleront ensemble pour comprendre le fonctionnement des centres-villes et créer de nouveaux outils à utiliser dans les initiatives d'amélioration des centres-villes dans le monde entier. La Métropole du Grand Paris coordonne le réseau en tant que Cheffe de file.

Garder le cœur du centre-ville en bonne santé est essentiel pour assurer le dynamisme des économies locales et le bien-être des habitants!







